

Il affirme que les familles royales sont d'origine reptilienne



Au cours d'une interview, **David Icke**, un célèbre théoricien de la conspiration, a expliqué la raison pour laquelle il est persuadé que la Reine d'Angleterre est, en réalité, un lézard reptilien déguisé en être humain ...

David Icke est un ancien footballeur et présentateur de l'émission « *Grandstand* »

Depuis des années, il affirme que la totalité de la famille royale britannique descendrait d'une lignée reptilienne !

En outre, il est persuadé que les Illuminati, une société secrète composée de la royauté, de divers dirigeants politiques, et de puissants hommes d'affaires, gouverneraient, en cachette, le monde entier.

Toutefois, cet homme va encore plus loin et va jusqu'à prétendre que les membres de cette obscure organisation seraient les descendants d'hybrides entre des reptiles humanoïdes et des êtres humains.

Interrogé, D. Icke explique avoir voyagé dans « *50 pays pour faire des recherches* ». Partout où il a été, il a déniché des preuves corroborant ses propres théories. Certaines d'entre elles provenaient de personnes importantes de la CIA.

« J'ai rencontré des témoins qui racontent avoir vu des gens, souvent dans des positions de pouvoir, de passer d'être humain à une forme reptilienne et de revenir à l'état normal devant leurs yeux. »

Icke certifie que bon nombre de textes anciens à travers le monde, y compris la Bible, indiquent clairement la présence de reptiles et d'êtres nés du croisement entre les Hommes et ces fameux reptiliens.

« Les hybrides sont devenus des demi-dieux – mi-Homme mi-dieu. Ils étaient évidemment perçus comme des dieux. »

« Les lignées de sang hybrides sont celles qui sont devenues les familles royales du monde. »

« Dans l'empire chinois, ils revendiquent le droit d'être empereur parce qu'ils sont descendus du dieu serpent. »

« Tout est fondé sur le mythe du dragon et ils avancent tous leur connexion reptilienne pour justifier leur droit de gouverner. »

« Regardez les textes anciens ainsi que la Bible. Pensez-vous vraiment que le serpent du jardin d'Eden était vraiment un serpent ? »

« Dans les textes à travers le monde, vous trouverez souvent ces situations sur un Jardin d'Eden impliquant des entités reptiliennes. »

« Le nom hébreu de serpent signifie 'humanoïde debout à deux pattes'. »

Icke a affirmé que le métissage au sein de l'aristocratie permettait d'assurer que les lignées de sang ne soient pas affaiblies.

« Le chef de l'État au Royaume-Uni est seulement le chef de l'État en raison de sa génétique ou de sa lignée. »

Pour lui, ces lignées reptiliennes se seraient répandues dans le monde antique jusqu'à l'empire romain, et aux aristocraties d'Europe du nord.

« Toute l'obsession du métissage entre les membres de la famille royale et les grandes familles bancaires et politiques provient du souhait de conserver une structure génétique, sinon elle se serait rapidement diluée s'ils se reproduisaient en dehors de cette structure. »

Afin de maintenir le contrôle, Icke a affirmé que les hybrides ont dû répandre leurs lignées dans les principales familles politiques et d'affaires à travers le monde.

Icke indique que ces reptiliens proviendraient de l'espace lointain, dans « une fréquence différente de celle de l'humanité, et hors de la lumière visible. »

Il explique que ces hybrides n'ont pas encore véritablement pris le contrôle du monde puisque plusieurs opposants les en empêcheraient.

Sources

- www.express.co.uk
-